

KiDon'Kwa

La Croix-Rouge Jeunesse s'adresse aux enfants et adolescents. À travers différents outils et activités, elle vise à amener les jeunes à devenir des CRACS (Citoyens, Responsables, Actifs, Critiques et Solidaires). Elle propose une série d'animations axées principalement sur la protection de la santé et les actions de solidarité pour les classes maternelles et primaires, notamment le « KiDon'Kwa ».

Qu'est-ce que le KiDon'Kwa ?

Destiné aux enfants de 8 à 14 ans, ce jeu coopératif permet aux enfants de découvrir le don de sang, son fonctionnement et son importance. En répondant à des questions et en relevant des défis, les enfants récoltent des poches de sang. En auront-ils suffisamment pour répondre aux besoins des hôpitaux et ainsi sauver des vies ? Tout l'enjeu est là ! Groupes sanguins et compatibilités, fonction et composition du sang sont autant de notions qui sont révisées ou apprises à travers le jeu.



Quels sont les objectifs de l'animation ?

À l'issue de l'animation, les enfants auront compris :

- **L'importance de donner du sang** pour sauver des vies
- **Les situations (pathologie, accident, opération...)** pour lesquels les hôpitaux ont besoin de sang

Quelle est la méthodologie utilisée ?

Le « KiDon'Kwa » est un jeu coopératif où les enfants vont jouer par équipe pour un but commun (sauver des vies).

Quels contenus sont abordés ?

- Groupe sanguin
- Compatibilité
- Groupes sanguins
- Composition du sang
- Parcours du donneur
- Conditions pour donner
- Traitement du sang
- Utilité du don de sang

Qui donne cette animation ?

Il s'agit de volontaires ayant suivi une formation de base en animation ainsi qu'une formation spécifique au « KiDon'Kwa ». Tous nos animateurs sont supervisés et validés par la coordination provinciale.

Infos pratiques

Public cible : De 8 à 14 ans

Durée : 2 périodes de 50 minutes

Tarif : animation gratuite + 10 euros de frais de déplacement

Contacts

Croix-Rouge Jeunesse ASBL :

081/77.10.70

pedagogie.crj@croix-rouge.be



www.crj.be